

Herrn
Prof. Dr. Antonio Tovar
Rector der Universität
Salamanca

München, 26.5.54

Sehr verehrte Magnificenz,
Lieber Freund und Kollege!

Zu meiner großen Freude höre ich, daß Sie im Lauf des nächsten Monats nach Berlin fahren werden. Es ist selbstverständlich, daß wir uns freuen werden, Sie auf der Rückreise in München begrüßen zu können. Wir wären Ihnen daher sehr dankbar, wenn Sie uns baldigst mitteilen könnten, ob Sie daran denken, hier einen Vortrag zu halten. Zu einem solchen Vortrag sind Sie von unserer Universität herzlichst eingeladen. Wir müßten jedoch baldigst Ihr Thema wissen und mindestens zehn Tage vorher das Datum Ihres hiesigen Aufenthaltes.

Zu einem Vortrag eignen sich besonders der Donnerstag und der Freitag, zur Not auch der Dienstag,

Wenn Sie Interesse daran haben, auch in Erlangen zu sprechen, bitte ich ebenfalls um eine kurze Mitteilung darüber. Sagen Sie uns auch, ob Sie lieber in deutscher oder spanischer Sprache sprechen wollen.

In Erwartung Ihrer freundlichen Antwort bin ich mit herzlichen Grüßen

Ihr sehr ergebener

G. Rohlf



VNIVERSIDAD
DE SALAMANCA

GREDO.SUAL.ES